
Протокол №1

заседания Комитета по качеству образования

КГМИПиПК им. С.Б. Даниярова

от 31 марта 2025 года г. Бишкек

Время проведения: 9:00-10:00

Место проведения: конференц зал № 403, административный корпус

Форма проведения: очная

Председатель: Адылбаева В.А.

Секретарь: Асыбалиева Н.А.

Присутствовали:

1.
2.
3.
4.
5.
6.
1.
8.
9.

Кадырбеков У.К. - заведующий отделом менеджмента качества образования.
Асылбеков Э.С. - к.м.н., декан ФУВ;
Субанбаева Г.М. - к .м.н., декан ФПОиН;
Омурова Ж.Н. - к.м.н., декан ФСМ;
Абакова Г.Т. - заведующая ОДО;
Мукашова Н.Ж. - заведующая планово-финансовым сектором;
Айдарбекова Э.Т. - - вед.специалист УМО;
Шейшеева Н.А. - аспирант, представитель слушателей КГМИПиПК.
Представитель работадателей (НГ по согласованию) - был приглашен, но 
представитель не пришел

Повестка дня:

1. О включении представителей из регионального уровня и первичной медико- 
санитарной помощи в состав Комитета по качеству образования.

2. О доработке и совершенствованию анкет обратной связи слушателей 
образовательных программ и преподавателей.

По первому вопросу:
Слушали:
Кадырбекова У.К., который выступил, что после проведенного анализа сильных и слабых 
сторон качества образования для прохождения Международной аккредитации необходимо 
рассмотреть возможность расширения состава Комитета за счет включения представителей 
из регионального уровня и первичного звена. Это позволит более точнее учитывать 
реализации образовательных программ на местах и усилить обратную связь со 
слушателями.
Выступили:
Адылбаева В.А. отметила, что участие региональных представителей обеспечит большую 
объективность и практический подход в оценке качества образования.



Субанбаева Г.М. предложила включить в состав Комитета представителя из Иссык- 
Кульского учебного центра.
Кадырбеков У.К. предложил представителя АГСВ, так как она яляется общественной 
профессиональной организацией, которая представляет интересы представителей 
первичной медико-санитарной помощи.

Решили:
1. Включить в состав Комитета по качеству образования представителей от

региональных структур и первичного звена с целью улучшения мониторинга и 
оценки образовательных программ.

2. Обновленный состав Комитета представить на следующем заседании.

По второму вопросу:

Слушали:

Кадырбекова У.К. о необходимости взять за основу анкеты обратной связи слушателей 
образовательных программ и преподавателей и доработать.Обновить анкеты, сделать их 
более гибкими и учитывать актуальные вопросы, которые качаются качества 
преподавания и удовлетворенности обучающихся.

Выступили:

Все члены Комитета выступили с предложением добавить вопросы, касающиеся 
использования цифровых технологий в обучении и о необходимости улучшения 
формулировок вопросов для получения более точных и развернутых ответов.

Решили:

1. Доработать анкеты для обратной связи слушателей образовательных программ и 
преподавателей.

2. Перенести вопросы из бумажного варианта анкеты в цифровую форму и создать 
ссылку для распространения анкеты среди слушателей и преподавателей.

Председатель Комитета по качеству: В.А. Адылбаева

Секретарь: Н.А. Асыбалиева
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